

「どんな2学期でしたか？」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今回は2学期の終業式とそれまでに実施した学校行事などを中心に、生徒達の様子をお伝えします。

【各学年で球技大会】

写真は同じように見えますが、左側は3年生が12/18に実施したアルティメットで、一枚のディスクをパスしながら攻守を繰り返します。右側は1年生が12/20に実施したタグラグビーで、接触プレーのないラグビーです。別日に実施した2年生も含めて、種目や運営は生徒主体で考え動いています。みんなが楽しめる機会にしたい…そんな思いが込められているのでしょうか。校内に歓声が響いています。運動委員の皆さん、協力ありがとうございます！



【各所で進路説明会】

20日(金)に2年生が分野別で参加しました。数多くの大学や専門学校などからお越しいただいた皆様に、心よりお礼を申し上げます。生徒達の取り組む様子は、いかがだったでしょうか。生徒の皆さん、この恵まれた貴重な機会を、自らの学びたいこと・進みたい道に、活かしてくださいね！



【学年ディベート大会】

23日(月)に1・2年生が学年別で実施しました。写真は2年生のクラス代表が議論しているところですが、1年生も前週に予選を行い、代表チームが対戦。ジャッジも教員がしたり生徒が加わったりするなど、各学年で工夫しています。肯定・否定の立場で、情報収集し、根拠を定め、仲間と協議したことを踏まえ表現する…生徒の皆さん、時間もかかり大変だと思いますが、今後皆さんが生きていく上で大切な学びの一つだと思いますよ！



【終業式・表彰・報告】

24日(火)に生徒会役員が整列・点呼を指揮し予定通りに始まりました。表彰された生徒の皆さんに拍手を送った後、今夏ニュージーランドへの研修に参加した生徒2名が研修全体の様子や感想、探究活動の実際について説明してくれました。生徒の皆さん、3学期を見据えて、有意義な冬休みを過ごしてください！



保護者の皆様や、これまで本校にご支援いただいた皆様に、心よりお礼を申し上げます。3学期もどうぞよろしく願いいたします。(校長 黒河内雅典)